



東陽の旋風

八代市立
東陽中学校
令和3年9月3日発行

そのとき、そのときに
できることをしっかり
やっていきましょう。

創造のテーマの元、
いろんな行事に皆で
協力して取り組んで
いきましょう。

生徒会長や学年代表による
2学期の抱負の発表です。

ていねいな挨拶を
心がけていきます。

3年生と協力し、行事を
成功させたいです。

苦手教科の克服と
時間を有効に使っ
たいです。

2学期始業式 8/25

コロナ感染予防のための
生活上の注意点について
お話さしています。

昨年以上に厳しいコロナ禍の中、この先どうなるか不安もありますが、校長先生のお話のように、その場その場でやるべきこと、できることを一所懸命やってみよう。

最後は間隔を空けて
校歌斉唱です。

1年技術科 8/30

慎重に鋸引きを
しています。

正確に野引きを
しています。

糸のミ盤の使い方を
指導しています。

ベルトサンダーで余分な
ところを削っています。

1年生は木材加工で「本立て」や「CDラック」などを制作しています。どの作品も順調に仕上がってきているようです。完成が楽しみです。

ダンス練習 9/2

生徒が密にならないよう先生も
細心の注意を払っています。

もう少し腰を
落として。

この日から、運動会の練習が始まりました。初日は団ダンスの練習でしたが、3年生の全員が振り身を付けていて、ペアでの練習などとても効率よく行えました。

